

# GÉNÉRATION YES FUTURE : LES JEUNES FRANÇAIS PRÊTS À S'ENGAGER POUR LA JEUNESSE DES PAYS EN DÉVELOPPEMENT

En attente de plus d'informations, de consultation et de valorisation, les Français de 15 à 24 ans veulent s'impliquer davantage pour aider les jeunes des pays en développement.

**7 JEUNES / 10**  
SE SENTENT MAL INFORMÉS  
SUR LA SITUATION DES JEUNES  
DANS LES PAYS EN DÉVELOPPEMENT,  
QU'ILS JUGENT PRÉOCCUPANTE



**77%** ESTIMENT  
QUE LEUR AVIS  
N'EST PAS ASSEZ  
PRIS EN COMPTE  
DANS NOTRE SOCIÉTÉ  
ALORS QU'ILS AIMERAIENT  
S'IMPLIQUER DAVANTAGE



**71%** ONT UNE ENVIE  
FORTE  
DE S'IMPLIQUER  
DAVANTAGE  
POUR AIDER  
LES JEUNES DES PAYS  
EN DÉVELOPPEMENT



Pour faire évoluer les choses, ils ont prioritairement besoin de voir : **la confiance en soi encouragée (29 %)** et **des conseils consultatifs de jeunes développés (24 %)**

## CE QUI LES PRÉOCCUPE LE PLUS POUR LA JEUNESSE DES PAYS EN DÉVELOPPEMENT

**GUERRES (38%)**



**EMPLOI DÉCENT (32%)**



**DROITS DES FILLES**

Plus de 80 % considèrent que la situation est particulièrement inquiétante sur les questions de violences faites aux femmes et de mariages forcés / précoces



## AGIR PAR LE BÉNÉVOLAT

**1 JEUNE / 2 PRÊT À FAIRE DU BÉNÉVOLAT SUR LE TERRITOIRE FRANÇAIS EN FAVEUR DES JEUNES DES PAYS EN DÉVELOPPEMENT**



## LES JEUNES ET LES ONG = SOLUTIONS POUR L'AVENIR

**LES ONG (35 %) ET LES JEUNES EUX-MÊMES (28 %) SONT JUGÉS LES PLUS EFFICACES POUR AIDER LES JEUNES DES PAYS EN DÉVELOPPEMENT**